

sábado 10 de septiembre de 2022

La Corporación lagunera da la bienvenida a Aitami Bruno Bencomo, que asume la gestión del Área de Comercio y Desarrollo Económico

La concejala será responsable de las competencias de gobierno en materia de comercio, empleo, emprendimiento y desarrollo local



Descargar imagen

Aitami Bruno Bencomo

Aitami Bruno Bencomo ha tomado posesión del acta de concejala del Ayuntamiento de La Laguna por el grupo municipal Unidas se puede y, desde hoy, ostentará las competencias en materia de comercio, empleo y desarrollo local, que se aglutinarán bajo una nueva estructura, dentro del Área de Promoción y Desarrollo Económico, para facilitar la operatividad de la gestión.

En el transcurso de la sesión ordinaria del Pleno celebrada ayer (8 de septiembre), la concejala, prometió su cargo “sin renunciar a mis convicciones republicanas” y con el compromiso de “trabajar, desde la responsabilidad social, por el desarrollo de los pueblos y barrios de nuestro municipio, siempre de la mano de la ciudadanía y de los agentes sociales, consiguiendo un mejor bienestar para nuestras convecinas y convecinos”. Asimismo, al término del Pleno, la edil destacó el “orgullo y la responsabilidad de poder defender los intereses de los laguneros y laguneras desde el Ayuntamiento” y agradeció la confianza depositada por la ciudadanía del municipio.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, transmitió a la nueva concejala la felicitación de toda la Corporación deseándole suerte en su cometido. “Espero y deseo que esta andadura sea fructífera”, señaló, invitándole a seguir el camino desarrollado por su antecesora en el cargo, María José Roca.

Por su parte, el primer teniente de alcalde y portavoz de Unidas se puede, Rubens Ascanio, destacó la “implicación social, la cercanía a los movimientos vecinales, el compromiso con los vecinos y vecinas de La Laguna, la capacidad de trabajo en equipo y la trayectoria profesional

de nuestra compañera Aitami, que viene con ganas e ilusión en esta recta final de mandato y que estamos convencidos y convencidas de que va a dejar una huella muy positiva en el presente y futuro de nuestro municipio, a través de interesantes proyectos y procesos transformadores fundamentales para una Laguna que ya es un ejemplo de progreso y acciones sociales”.

La incorporación de Aitami Bruno Bencomo ha venido acompañada de una reorganización de varias áreas municipales, actualmente gestionadas por Unidas se puede en el Ayuntamiento tinerfeño, con el objetivo de mejorar la eficacia en la gestión de las políticas públicas locales. Así, Rubens Ascanio, además de primer teniente de alcalde y concejal de Bienestar Social y Drogodependencias, incorpora a sus competencias el Área de Movilidad Sostenible, mientras que Idaira Afonso, actual concejala de Deportes, Igualdad y LGBTI, asume también el Área de Turismo y la coportavocía del grupo municipal.

Asimismo, José Juan Gavilán es el edil responsable de las áreas de Educación, Juventud y, OMIC, y José Luis Hernández, concejal de Medio Ambiente, Lucha contra el Cambio Climático, Sanidad y Bienestar Animal, se incorporará a la Junta de Gobierno Local como sexto teniente de alcalde.

La incorporación de Aitami Bruno, que ocupa la posición número 10 de la lista electoral de Unidas se puede, se produce varias semanas después de la renuncia al acta de María José Roca.

Sobre Aitami Bruno

Aitami Bruno Bencomo es licenciada en Derecho por la Universidad de La Laguna, con especialidad en mediación Civil-Mercantil (Universidad San Pablo CEU). Ha desarrollado su actividad profesional en despacho propio desde 2010. También es abogada adscrita al turno de oficio del Ilustre Colegio de Abogacía de Santa Cruz de Tenerife, en materias de derecho penal (incluida la asistencia a víctimas de violencia de género) y civil, y ha trabajado en diversas asociaciones asesorando a víctimas de violencia de género. Forma parte de la ejecutiva de Unidas se Puede y es titular del Foro Económico y Social de La Laguna en representación de la confluencia lagunera.